

# BERITA TERBARU

## Kegiatan Patroli Someah Polsek Cugenang Polres Cianjur Mengawasi Mini Market dan SPBU di Malam Hari

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 20:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, kegiatan patroli Someah di wilayah Polsek Cugenang, Polres Cianjur, terus berlanjut dengan sukses. Tim patroli yang terdiri dari Aipda Sriyanta, Aipda Azmal, dan Aipda Prio melaksanakan patroli yang meliputi kontrol toko mini market yang masih buka di malam hari serta Stasiun Pengisian Bahan Bakar

Umum (SPBU) di wilayah Kecamatan Cugenang. Senin 18/03/2024

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan bahwa toko mini market yang masih beroperasi di malam hari mematuhi semua peraturan yang berlaku dan tidak ada aktivitas yang mencurigakan. Selain itu, patroli juga menyasar SPBU untuk memastikan bahwa operasi mereka berjalan dengan aman dan tidak ada gangguan yang mengancam keamanan masyarakat.

Selama pelaksanaan kegiatan patroli Someah, tim patroli berhasil menjaga situasi tetap tertib dan aman. Mereka melakukan kontrol dengan cermat, berkomunikasi dengan pemilik toko dan petugas SPBU, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan kepatuhan terhadap peraturan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menyampaikan pernyataan positif tentang kegiatan patroli Someah ini. Beliau mengapresiasi dedikasi dan kerja keras tim patroli dalam menjaga keamanan wilayah, khususnya di malam hari, yang sering menjadi saat rawan. Pernyataan positif ini juga menunjukkan komitmen kepolisian dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Dengan pelaksanaan yang tertib dan aman, kegiatan patroli Someah oleh Polsek Cugenang terus memberikan bukti bahwa Polres Cianjur selalu siap untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini juga menunjukkan bahwa kepolisian memiliki peran aktif dalam menjaga keamanan masyarakat di berbagai sektor, termasuk di malam hari.